

Fusión Bicecorp- Security: **negocio de rentas vitalicias se unificará a fines de año**



■ En la primera reunión con los equipos de ambos holdings, se anunció que los clientes podrán ser atendidos en las oficinas de ambas entidades.

POR SOFÍA PUMPIN

De manera telemática y encabezada por el presidente de Bicecorp, Luis Felipe Gazitúa, esta semana se llevó a cabo la primera reunión entre trabajadores de ambos holdings, tras la aprobación de la fusión por absorción del Grupo Security en Bicecorp.

El encuentro contó con más de 6.000 trabajadores de ambas entidades conectados y tuvo como objetivo conocer los avances de la integración.

En la instancia, Gazitúa

destacó: “Sabemos que trabajar en un contexto de cambio implica grandes desafíos, por lo mismo, reconocemos y agradecemos el compromiso y dedicación de cada uno de ustedes a lo largo de este proceso”.

Los próximos pasos

El presidente de Bicecorp aseguró que la entidad fusionada buscará consolidarse como un actor clave en el desarrollo del país y del sistema financiero, con foco en crecimiento sostenible.

“Queremos ser el mejor grupo financiero de Chile, reconocido por la calidad de servicio”, agregó.

El gerente general de Bicecorp, Juan Eduardo Correa, fue el encargado de referirse a las definiciones relevantes en la organización interna, afirmando que la primera integración operacional será la de los holdings, prevista para fines de este año.

Asimismo, el gerente general de Bice Vida, Andrés Varas,

explicó que se encuentran en una etapa de definiciones respecto a los productos y uno de los primeros hitos -una vez que se concrete la fusión de las empresas de seguros- será la unificación del negocio de rentas vitalicias, proyectada para los últimos meses de 2025.

Por su parte, el gerente general de Banco Bice, Alberto Schilling, informó la puesta en marcha de la nueva división de Datos, Analítica e In-

teligencia Artificial, liderada por el exgerente de estrategia y transformación de Banco Security, Paulo Melo.

Además, Schilling precisó que una vez consolidada la integración legal de ambos bancos, que se concretaría hacia fines de este año, los clientes de las instituciones bancarias podrán ser atendidos de igual manera en sucursales Bice o Security, pues “ambas marcas seguirán operando en paralelo”, aseguró.